すこう おおはしせんせい 図工の大橋先牛から…

なが あいだ きゅうこう いま おそ うち ひと せんせいがた けいけん こんなに長い 間、休 校になることは今までになく、恐らくお家の人も先生方も経験したことがありません。ある意味、みんなはとても きょう けいけん ま さいちゅう がっこう いま き も え あらわ 貴重な経験をしている真っ最中ともいえます。学校がない今、どんな気持ちですか? 絵に表してみよう。

たとえば

- じゅう ともだち あ • 自由に友達に会えなくて、さびしい気持ち。
- たい はらだ きも こわ きも ・ウィルスに対する腹立たしい気持ちや怖い気持ち。
- か ぞく いっしょ じかん ふ うれ きも 家族で一緒にいる時間が増えて、嬉しい気持ち。 し

年

毎日こんなことを家でしているよ。

がっこう はじ ともだち

- ・学校が始まったら、友達とこんなことがしたいな。
- *ウィルスが治まったら、家族でこんな 所 へ行きたいな。」

じぶん いま ょうす みらい きぼう か などの自分の今の様子や、未来への希望を描いてもいい。

名前

組

がようし えんぴつなど じゅう か この画用紙に鉛筆等で自由に描いてみよう。

がめん

画面はタテでもヨコでもいい。

いろ ぬ 色は塗らなくてもいいし、

え ぐ いろえんぴつ ぬ 絵の具や色鉛筆で塗ってもいい。

がっこうはじめはじ まおはしせんせい 学校 が 始まったら、大橋先生に みび見せてね!

超名